



La Ville, au loin

Yes-tu ? M'entends tu ?



Spectacle
jeune public
de 0 à 4 ans

Durée : 35 mn

*« Mais qui es tu ? Toi que je sens
Toi l'émotion dans mon ventre dans ma tête
Tu viens me voir et brusquement
Je suis fontaine, je suis volcan »*

la-ville-au-loin.fr
contact.laville.auloain@gmail.com

Y es-tu ? M'entends tu ?

Le spectacle

Un espace puzzle, fait de cadres de tableaux et d'une guitare qui tient en l'air.
Nous sommes dans un rêve peut-être, un album, comme un dessin.
Je te regarde de là où je suis, derrière ma fenêtre, et tu me vois.
Je te salue et tu me réponds : dans toutes les langues, dans tous les sons nous tentons de nous rencontrer.

Note d'intention

«Y es-tu ? M'entends-tu ? » est un **spectacle musical** où deux musiciens acteurs découvrent la partition de leur première rencontre, **rencontre avec l'autre et rencontre avec soi.**

Un chemin nouveau parsemé de notes et de chansons, **nourri de notre expérience dans les crèches auprès des tout-petits.**

Un spectacle poétique où l'harmonie des sons se prolonge avec le geste, où **la langue des signes apporte sa précision** pour souligner l'écoute et le sens, **tout en suscitant l'imagination.**

Un spectacle où **la chanson aime bien faire résonner nos bazars intérieurs.**

- Comment s'écouter et se faire entendre ?
- Faut il ouvrir nos oreilles ou notre cœur ?
- Pourquoi les émotions prennent-elles toute notre place ?
- Peut être que l'autre le sait ?



Scénographie

L'utilisation de cadres montés sur pied nous semble être une matière de **jeu théâtral ludique et propice à l'imaginaire.**

Ils sont tour à tour fenêtre et castelet, microscopes et serrures, partenaires et objet de réflexion...

Ils permettent aussi, quand nous les faisons passer dans le public, de créer des espaces de rencontre. Voisins, voisines peuvent alors s'apprivoiser.

Fiche technique

Spectacle autonome.

- Accueil technique nécessaire : installation de tapis pour le public
- Temps d'installation : 1h30
- Implantation minimum : 2,50 m de large - 2,70 m de profondeur
- Jauge maximum : 60 personnes

Actions culturelles

En option, des ateliers de 30 à 45 mn autour de la musique et du geste rythmé, s'appuyant sur des mots choisis de LSF qui peuvent se partager avec les tout petits.



L'équipe

Aurélia Labayle est comédienne, metteuse en scène et saxophoniste. Elle est issue des arts du cirque et de la danse-théâtre. Elle est cofondatrice de la Cie 36 du mois/ Cirque 360. Elle travaille ensuite sur les écritures contemporaines notamment avec la Cie Les Crayons.. Elle est aujourd'hui artiste associée au collectif La Ville, au loin.

Elle rencontre le jeune public en tant que musicienne accompagnatrice de conteurs (François Moïse Bamba, Bakari Traoré, Irène Seye), en développant une écoute à l'autre et à sa parole sur un mode improvisé. Elle se forme actuellement à la langue des signes et continue ainsi sa recherche entre le geste, le corps et la narration.

Elle approfondit le rapport entre musicalité et parole poétique en travaillant récemment sur la dernière création de la Cie Voque J.Rebotier (création 2024 - S.N. La Colline).

Olivier Lerat est un musicien conteur qui s'est formé au conte musical à la Maison du conte de Chevilly-la-rue et au conservatoire du 12ème arrondissement de Paris avec Charles Piquion.

Depuis 2008 il crée des spectacles pour enfants où il communique son goût des histoires en musique en mélangeant théâtre d'objet et oralité truculente.

Il conte pour tous les âges et tous les publics : des structures pour la petite enfance (réseau du 93 soleil avec 1 9 3 soleil) au public familial des médiathèques et des musées (visite contées au Quai Branly, Philharmonie de Paris...).

Mona Guerry, étudiante à l'ENSAD, est scénographe et constructrice du décor.



seine-saint-denis
LE DÉPARTEMENT

PRÉFET
DE LA RÉGION
D'ÎLE-DE-FRANCE
*Liberté
Égalité
Fraternité*

Direction régionale
des Affaires culturelles
d'Île-de-France



La Ville, au loin

Création 2025 dans le cadre d'une résidence-mission pluriannuelle « Art, culture, petite enfance et parentalité » à Montfermeil, soutenue par la ville de Montfermeil, le département de Seine-Saint-Denis et la DRAC Île-de-France.

Nadège Hédé, production, diffusion

+33 (0) 7 55 12 23 83 - contact.laville.au loin@gmail.com - la-ville-au-loin.fr

Maison des Associations - 4 ter, rue Saint-Denis, 93111 Rosny-sous-Bois Cedex